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Lo sposalizio di Maria e Giuseppe
(Mons. Giuseppe Molinari)
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Maria, regina della famiglia

San Giovanni scrive nella sua Prima Lettera: “Quale grande amore ci ha dato il Padre: 
siamo chiamati Figli di Dio e lo siamo realmente!”. Che c’entra questo con lo Sposalizio 
di Maria?.

La storia di Maria e Giuseppe ha rappresentato una incomprensibile diversità per il 
popolo di Israele!

Quei due giovani avevano deciso di sposarsi, come tanti altri giovani. Ma quando Dio 
irrompe nella loro vita, tutto cambia: il loro amore continua, più vero e forte di prima, 
ma è diverso da quello che allora e oggi vivono tanti sposi…

Lo Sposalizio di Maria e Giuseppe è per tutti i cristiani, specie per i coniugi, un richia-
mo al messaggio evangelico, alla Parola di Gesù.

Vivere la fede in Gesù Cristo significa rimettere sempre Dio al primo posto. 
E continuare a fidarsi di lui.

Dice Giovanni: “Qualunque cosa chiediamo, la riceviamo da lui, perché osserviamo i 
suoi comandamenti”. E altrove: “Fratelli, se anche il nostro cuore ci rimprovera qualcosa, 
Dio è più grande del nostro cuore”. È più grande delle nostre paure, dei timori, dei dubbi, 
delle debolezze e degli sbagli, perché apre una strada nuova dove tutto sembra chiuso, 
accende una speranza nuova dove pare non ci sia più speranza…

Vivere la fede in Gesù è credere che è possibile amarsi come lui ci ha inse-
gnato: “Questo è il suo comandamento: che crediamo nel Figlio suo e ci amiamo gli uni gli 
altri, secondo il precetto che ci ha dato”. Lui ci ha amati fino a dare la vita per noi. 

Ma se ogni battezzato deve amare così i fratelli, quale deve essere l’amore di due 
sposi? Maria e Giuseppe si sono amati davvero: teneramente e immensamente!

Molti diranno: ‘Ma noi non siamo santi come loro’. È vero. Ma costoro devono ricor-
darsi e credere che è Dio stesso che fa loro il dono di amarsi sempre.

Cari Sposi cristiani, lo Spirito ricevuto nel Battesimo, nella Cresima e nel Matrimonio, 
è accanto a voi e in voi. Invocatelo e lui trasformerà i vostri cuori, il vostro amore, la vo-
stra famiglia. Maria, Regina della Famiglia, fa’ che le nostre famiglie, sull’esempio della 
tua, siano famiglie che credono, amano, pregano, fanno festa nel Signore. Non manchi 
mai il vino nuovo della speranza, dell’amore vicendevole e della gioia vera.
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